

政治は結果。

国土交通大臣として、走り抜いた2年!!

人を、地域を、未来を生かす、数多くの政策を実現することが出来ました。
これからも『政治は結果』との信条で、全力で働いてまいります！

東京五輪をめざして!

世界に誇れる国際都市を実現

観光立国を推進。また訪日外国人数は史上初めて1000万人を達成。2020年の東京五輪へ、2000万人の訪日外国人数を目標に、魅力ある観光地域づくりに取り組みます。

未来のメダリストを全力で応援

ナショナルトレーニングセンターの整備・拡充を推進し、東京五輪へ向けて『未来のメダリスト』を全力で応援します。



リニア新幹線が着工!

21世紀の「夢の超特急」が着工へ

2027年の開業をめざし、品川一名古屋間を最高時速500km超で走り、約40分で結ぶリニア中央新幹線の着工を認可。世界最先端の技術が、日本に自信と希望をもたらします。

渋滞のイライラを解消!

首都高・中央環状線が全線開通へ

いよいよ来年3月、全線開通! 都心の慢性的な渋滞緩和や、一般道路の混雑軽減、羽田空港などへのアクセス向上も期待されます。

女性・子どもにやさしい社会へ!



マタニティマーク、 ベビーカーマークを普及

妊婦であることを周囲に知らせる「マタニティマーク」の普及や、ベビーカー利用者が気がねなく外出できるよう「ベビーカーマーク」を制定しました。